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Aoscincodiasdo mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésimasextaSESSÃO ORDINÁRIA, da 
quartaSessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o PresidenteDiogo da Rocha Vaze os 
Vereadores:Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza,Laureni 
Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima 
e Elomar Rocha Kologeski.Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a Sessão.A ATA 025/16, previamente recebida pelos edis, foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade.Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. 
EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 040/16 enviando proposições aprovadas na Sessão 
Ordinária de 22 de agosto de 2016; Of.LEG. nº 018/16 encaminhando Projeto de Lei nº 
014/16 com emenda modificativa;Of. nº 041/16 encaminhando convite para reunião para 
esclarecimentos sobre o Projeto de Lei nº 016/16. EXPEDIDAS TERCEIROS: não houve. 
No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra.Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Justificou 
sua ausência na Sessão anterior, por motivo de saúde. Comentou que até estranha porque 
pelo Regimento Interno, não há a quinta Sessão do mês, então se houvesse seria uma 
terceira Sessão para ele. Ressaltou que não gosta de perder os seguimentos dos trabalhos 
desta Casa, mas depende e deve cumprir a regra dos hospitais porque atualmente na 
grande dificuldade de saúde que se encontra o país, o estado e o município, não pode 
perder a oportunidade de quando os médicos exigirem, então se fazer presente. Falou à 
comunidade, especialmente da Zona dos Pachecos que independentemente de partido, é 
muito bom que as pessoas venham nesta Casa para assistir o trabalho dos vereadores. 
Falou que após uma eleição, tem uma obrigação grande com o povo, sendo a missão que 
os vereadores têm, mas nem sempre as decisões tomadas são feitas em conjunto, que 
satisfaça a maioria, mas o objetivo é deixar a maioria satisfeita. Comentou que as questões 
que envolvem o interesse e o sentimento político, o vereador se torna um painel que a 
maioria das pessoas se sente no direito de jogar uma pedra. Falou que se sente 
comprometido e responsável, isso não quer dizer que em qualquer circunstância, seja alheio 
à erros e falhas porque o ser humano foi feito muito mais para falhar do que acertar, mas o 
mais importante de tudo é reconhecer o erro e muitas vezes até se desculpar, pois ocupa a 
Tribuna há muitos anos em defesa do povo e já aconteceu casos de errar com os colegas, 
mas usando essa mesma Tribuna se justificou e pediu desculpas. Ressaltou que digno é 
aquele que reconhece seus erros e tem a hombridade de pedir desculpas, uma coisa que a 
maioria não assume seus erros e desse modo deixa muito a desejar para a comunidade, 
não sendo este o seu objetivo, pois tenta sempre contemplar a maioria, embora nem sempre 
consiga e por isso pede desculpas, pois é um ser humano. Ressaltou que quanto àqueles 
que não tem dele a simpatia, deve muito mais o respeito porque desde criança assiste um 
provérbio que diz " o melhor amigo é o inimigo respeitado", então acha que quando não é 
simpático com uma pessoa, nem o nome dela deve mencionar. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes, em especial as pessoas da Zona dos Pachecos. Parabenizou o 
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doutor Norberto pela passagem de seu aniversário e desejou que Deus ilumine a ele e a 
família, pois sempre trabalha do lado da lei, o que é muito importante. Comentou do lado de 
luta do Norberto, que ajuda nesta Casa sem olhar lado partidário. Parabenizou sua esposa 
por completar doze anos de casamento e deseja que o casamento dure por muito tempo. 
Agradeceu ao Prefeito, o Derli e o José Seixas que estiveram aqui hoje à tarde para tratar 
de um Projeto de Lei que está na Casa. Ressaltou que os vereadores dependem de duas 
reuniões para decidir alguns detalhes que devem ser mudados, mas com certeza, as 
providências serão tomadas. Deixou um recado ao responsável pelo pagamento de luz do 
posto de saúde porque apesar de ter um gerador grande, quinta-feira passada foi cortada a 
luz por falta de pagamento. Comentou que apesar de ser somente quarenta e cinco dias a 
campanha política, não podem abandonar o povo, nem o serviço, como está sendo visto 
dentro da prefeitura, inclusive sexta-feira lhe pareceu que não tinha ninguém, as luzes 
estavam apagadas. Relatou que para sua surpresa, não veio para esta Casa, as respostas 
de seus Pedidos de Informação, que já faz quase três meses que foram feitos, o que lhe 
parece que tem alguma coisa errada, pois se não tivesse, já tinha recebido as referidas 
respostas. Comentou que fez um pedido na semana que passou a festa do agricultor, em 
maio, no qual queria saber o lucro e os gastos com despesas da festa, mas até hoje não 
recebeu a resposta. Ironizou que talvez não houvesse fechamento das contas ou não 
terminaram de pagar todas as contas. Deixou sua preocupação e afirmou que fala todas as 
segundas-feiras nesta Casa, não sabe mais onde recorrer, então pede a força dos colegas 
vereadores para lhe ajudar a conseguir as respostas que tanto almeja. Comentou que são 
três pedidos sem respostas até o momento, mas se ateve no pedido sobre a festa porque 
envolve dinheiro e ficou preocupado ao receber uma ligação informando o corte da luz do 
posto de saúde. Ressaltou que escuta nesta época de campanha bastante intrigas e 
mentiras na rua, então disse aos candidatos que podem chegar em qualquer lugar e 
conversar com ele como sempre fizeram, pois ontem para sua surpresa, quando estava 
conversando com o Prefeito, a quem respeita muito no município, teve um indivíduo que não 
dá para dizer que é autoridade do município, pois foi atrás do filho do Prefeito dizer que ele 
estava apertando o Prefeito em um canto. Afirmou que não estavam falando em política, 
mas no CTG, por causa da semana farroupilha. Falou para os candidatos não deixarem 
ninguém tomar conta da mente, não percam a amizade por causa de política, pois isso é 
como torcer para um time de futebol ou como religião. Pediu ao Giovani, um amigo seu e 
coordenador de campanha, para levar isso para dentro do partido, pois não tem problema 
nenhum em conversarem, pois nunca vai ameaçar ninguém ou ser grosseiro, sem que a 
pessoa seja com ele. Afirmou que conhece todos os candidatos que estão concorrendo, 
todos são pessoas de bem, então deixou registrado que ficou muito chateado com o que 
aconteceu. Convidou em nome de Rodrigo Gelinski, patrão do CTG, para a programação da 
semana farroupilha, onde será entregue a chama crioula para toda a segunda região, 
sábado às oito horas da manhã. Parabenizou a associação da Data dos Amadores pelo 
evento que apesar da chuva, o povo compareceu. Desejou a todos uma boa noite e citou 
um ditado " me queiram bem que não tem mal nenhum". Usou a tribuna o VEREADOR 
ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Comentou que é muito bom ter a presença de todas as pessoas presentes, por 
isso agradeceu a todos. Parabenizou o doutor Norberto pela passagem do aniversário, 
desejando que Deus o dê muita saúde, paz e êxito na vida. Comentou que admira muito o 
trabalho do Norberto nesta Casa, nos doze anos que é vereador nesta Casa, já passou 
vários Assessores, não menosprezando ninguém, mas o Norberto sempre foi uma pessoa 
de extrema responsabilidade profissional e imparcial no seu trabalho. Parabenizou a 
associação da Data dos Amadores pela festa que apesar do tempo chuvoso fizeram a 
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primeira festa no novo pavilhão. Falou que deseja que a comunidade alavanque cada vez 
mais seus trabalhos e que a administração do município possa apoiar a cada dia. Comentou 
que se as associações conseguindo fazer seus trabalhos, a municipalidade está bem 
servida. Deixou um apelo ao Executivo para melhorar a estrada que dá acesso às casas dos 
senhores Bráulio e Delmar, onde tem trechos que não tem passagem, então espera que o 
Executivo faça estes serviços, inclusive com restauração de bueiros, pois os moradores 
estão reclamando por falta de acesso. Deixou outro apelo para fazer melhorias na estrada, a 
qual já pediu várias vezes aqui, onde patrolamento não adianta mais devido à grande 
quantidade de pedras, inclusive na última vez que passaram com a patrola, foi com a lâmina 
levantada e nada foi feito na estrada na costa do Arroio dos Cachorros, próxima à casa do 
senhor José Moreira. Ressaltou que esta estrada é uma ligação importante da Invernada 
dos Abreus e Serra do Herval à região de Morrinhos e Arroio dos Ratos, então acha que já 
foi apelado bastante, mas ainda nada foi feito. Pediu atenção à ponte na estrada da 
Varzinha, próximo à residência do vereador Ilo, onde a ponte está oferecendo risco de 
acidente e se isso acontecer o Executivo não vai querer se responsabilizar pelos danos que 
podem acorrer. Deixou um apelo à Secretaria da Saúde, pois tem situações que lhe 
comove, principalmente o caso do senhor Vilmar, da Zona do Gramal, que sofreu um 
acidente vascular cerebral, está em recuperação e tem uma sonda no estômago, da qual 
não necessita mais desde fevereiro, mas até agora a Secretaria da Saúde não conseguiu 
um acesso para retirar esta sonda. Comentou que há Assistência Social no município, a 
Santa Casa também tem Assistência Social e sugeriu a Assistência Social do Município 
entrar em contato com a Assistência Social do Hospital que colocou a sonda, para que 
possa ser feita a retirada desta sonda, pois a mesma sem uso pode talvez, acometer uma 
infecção. Ressaltou que a Secretaria da Saúde fez uma grande parte, mas há mais uma 
parte faltando, então pediu urgentemente as devidas providências. Agradeceu ao presidente 
desta Casa por ter convocado o Prefeito, o Contador e o Conselho de Saúde para analisar o 
Projeto de Lei 016/16, um remanejo de verbas no valor de R$ 180.000,00 (cento e oitenta 
mil reais), um recurso que veio através de emenda parlamentar e da consulta popular, então 
espera que seja aplicado naquilo que a Secretária da Saúde necessita. Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou o doutor Norberto pelo aniversário e desejou muitos anos de 
vida e que Deus o abençoe para continuar sendo sempre a pessoa que é. Parabenizou a 
associação da Data dos Amadores, em especial o presidente Diovani, pela festa que 
aconteceu ontem. Agradeceu a todos que trabalharam na festa da associação. Desejou uma 
boa campanha a todos os candidatos e que tenham um bom entendimento entre candidatos 
e partidos. Comentou que não se vê nenhum candidato atacando um aos outros, 
independentemente de partido, então deseja sucesso a todos. Comentou que devido à suas 
andanças, conhece muitos problemas que existem, inclusive foi muito cobrado sobre o 
recolhimento de lixo, que faz mais de uma semana que não há recolhimento, então as 
pessoas estão indignadas. Relatou que uma lixeira que existia perto de sua casa, foi 
terminada devido ao mal recolhimento de lixo. Comentou que a ponte na Varzinha lhe deixa 
envergonhado, inclusive na semana passada, um caminhoneiro com uma carga lhe chamou 
a atenção com todo respeito, para a situação de risco que estava passando, então por isso 
deixou seu repudio à administração que enxerga dia após dia, o problema aumentando e 
algumas pessoas dizem que o município está em boas condições. Falou do acesso à 
propriedade dos Karpinski, onde tem uma ponte que só passa carros desde o ano passado. 
Relatou outro problema na região do falecido Felipe, onde acha um desrespeito da 
administração, pois foi feito um trabalho na estrada geral e não fizeram a estrada da referida 
residência, então por isso deixa o seu repudio. Comentou que tem vereadores que têm mais 
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conhecimento da estrada, que não tem maneira de passar um carro, então é vergonhoso, 
inclusive os moradores falaram que viram nenhum carro de som passar na estrada. 
Ressaltou que se o município tem dinheiro para tanta coisa, então que tome providências, 
pois os moradores contribuem igual aos demais, produzindo várias arrobas de fumo, bem 
como verduras e outros produtos. Em COMUNICAÇÕES,os Vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna a VEREADORA 
LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Falou para todos voltarem sempre às Sessões porque a Casa é do povo. 
Desejou felicidade ao Norberto e que Deus o ilumine sempre a vida e as caminhadas, pois 
antes de ser o Assessor Jurídico é um amigo de todos os vereadores. Parabenizou a 
associação do Cerro dos Abreus que dia vinte e oito fez uma festa para os sócios e também 
a associação da Data dos Amadores que organizou a festa, apesar da chuva. Falou ao 
vereador Rodrigo que também está esperando respostas de proposições há três meses. 
Agradeceu o presidente do Conselho de Saúde e o Prefeito que vieram nesta Casa prestar 
esclarecimentos sobre o Projeto de Lei que está nesta Casa, pois gosta de votar certo nos 
Projetos e tudo o que é bom para o município, aqui nesta Casa não é negado nunca. 
Ressaltou que os vereadores devem ter conhecimento do que estão votando porque é sobre 
dinheiro público que faz muita falta. Agradeceu ao Anderson Govoni que coloca lâmpadas 
em postes, inclusive colocou onde havia pedido, mas deixou mais um pedido para 
colocação de lâmpadas na rua próxima a APAE, próxima a residência de Flavio Schultz, 
onde está no escuro. Comentou sobre o encontro do Conselho Tutelar no Ginásio de 
esportes, onde vieram professoras com seus alunos numa palestra com uma senhora, que 
por motivo da chuva, voltou de Sertão Santana. Parabenizou o Sargento Pacheco que falou 
maravilhosamente sobre o bullying. Comentou que vê aqui hoje, candidatos e candidatas e 
falou que em uma escolha, que as pessoas façam uma opção em quem traz confiança,  mas 
que não mexam com a vida pessoal de ninguém, respeite os adversários, pois educação e 
respeito vem de berço e não de faculdade alguma, tem pessoas com formação colocando 
inúmeras besteiras no Facebook , as pessoas agridem a moral das pessoas e isso é triste 
no município, parece que a política velha não acaba nunca, não está sendo inovada como 
estão sendo inovadas muitas coisas boas. Comentou que perder uma eleição não é desonra 
para ninguém, admira a coragem das pessoas de colocar os seus nomes na campanha, 
pois muitas pessoas criticam, mas não tem a coragem de colocar o nome para concorrer. 
Ressaltou que quem critica não é digno, é coitado porque não tem moral, nunca colocou o 
nome à disposição, cada crítica feita aos candidatos, os mesmos devem se sentiram mais 
fortes, pois é isso o que acontece com ela. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes.Agradeceu 
a presença de todos e convidou para virem sempre todas as segundas-feiras para ouvirem o 
que os vereadores fazem nesta Casa. Falou que os vereadores não estão aqui para ser os 
nove escolhidos pela comunidade em uma eleição, mas para fiscalizar e legislar todo o 
trabalho que o município faz e todos os impostos pagos ao município e como é aplicado. 
Relatou que nesta época ouve vários comentários de que as estradas em certas localidades 
estão ruins, o corte de luz nas escolas, o transporte escolar falhou; concorda que isso 
acontece, mas não vê as pessoas dizerem que o município, nestes últimos quatro anos foi 
contemplado com sete ônibus escolares, nem que municípios próximos não têm ônibus 
escolares, mas contratam ônibus para esse fim; entende as críticas, porém elas devem ser 
construtivas. Comentou que as pessoas dizem que o posto de saúde deveria ser melhor, 
mas hoje o posto de saúde não tem somente doze fichas diárias, a saúde de Barão do 
Triunfo é exemplo na região carbonífera e costa doce, inclusive tem provas disso e também, 
mesmo o município tendo obrigação de aplicar quinze por cento do orçamento na saúde, 
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aplica vinte e oito ou trinta por cento, mas isso não vê as pessoas dizerem. Comentou que 
não pode acontecer o corte de luz no posto de saúde, mas em contra partida, deve erguer 
as mãos para cima e dizer que tem um gerador que toca quase toda a cidade de Barão do 
Triunfo, isso deve dizer. Ressaltou que é muito fácil e cômodo dizer os problemas que se 
enfrenta, mas devem procurar soluções e quando houver solução, devem falar, pois muitas 
vezes as pessoas não ficam sabendo das soluções, apenas da crítica. Falou que várias 
vezes já criticou o Prefeito por não ter feito um informativo dos atos que fez nos três anos e 
meio porque só ouve as críticas, então fala que tem ônibus, gerador e trinta por cento do 
orçamento na saúde. Enfatizou que os vereadores devem fiscalizar e legislar, mostrar os 
erros e também os acertos. Pediu para os colegas vereadores para continuar seguindo para 
frente, isso é uma obrigação do vereador. Parabenizou o Conselho Tutelar pela bela 
palestra sobre bullying, que é um tema muito interessante, sendo o primeiro passo para 
mais informação. Agradeceu a presença de todos. Usou a tribuna o VEREADOR NÉRCIO, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes.Parabenizou o doutor Norberto pelo seu aniversário, desejando todo êxito do 
mundo e que siga sendo o profissional que é, o que lhe orgulha tê-lo representando esta 
Casa. Parabenizou a presidente da APAE pelo chá que aconteceu e também todas as 
pessoas que se envolveram neste evento. Comentou que há muitos candidatos hoje aqui e 
pediu a todos para fazerem uma campanha limpa, sem pisar em cima de amizades, pois 
quando terminar a campanha, as amizades ficam, mas tem gente que infelizmente nos dias 
de campanha passam por cima de amizades e de todos tentando alcançar a vitória. Falou 
que quem se eleger vai ter de representar os demais munícipes, seja quem for e não vai 
estar fazendo mais do que a obrigação. Comentou que está bastante magoado pelo que vê 
nas redes sociais, lhe deixa preocupado um acontecimento do ano de dois mil e treze, que 
na época não viu nenhum comentário, mas agora está vendo comentários maldosos a 
respeito do deputado Sergio Moraes, o deputado que chegou nesta Casa oferecendo uma 
verba e o que ele prometeu, ele cumpriu, então pediu para olhar o que fizeram por todos do 
município; duas verbas no valor de duzentos e cinquenta mil reais (R$ 250.000,00) no 
município, inclusive no ano passado foi perdida uma verba  para calçamento no valor de 
duzentos e cinquenta mil reais (R$ 250.000,00) porque infelizmente o município teve 
apontes que impediram o recebimento desta verba. Relatou que atualmente tem duzentos e 
quinze mil reais (R$ 215.000,00) depositados em caixa para ser investido em ferramentas 
agrícolas, mas isso não viu ninguém comentando no Facebook. Falou para quem faz os 
comentários que não viu nenhum comentário sobe as verbas, mas se cada deputado que 
vier aqui pedindo votos fizer a terça parte do que este deputado fez, com certeza o 
município não estaria como está hoje. Falou que até agora não viu o deputado envolvido na 
Lava Jato e espera não ver, mas se isso acontecer, será primeiro a trepar na Tribuna e falar 
isso. Ressaltou que as contas do deputado no ano de dois mil e treze foram analisadas, 
votadas e aprovadas pelo Tribunal de Contas da União, então até que prove o contrário, 
segue defendendo o deputado aqui.Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quandoforam discutidas, votadase aprovadas por unanimidade a seguinte 
proposição:PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 077/16 DO VEREADOR ILOque seja 
providenciado patrolamento e melhorias com cascalho e roçadas na estrada que sai das 
proximidades da propriedade de Cristian Holtz, passando pela residência do falecido Felipe 
até as proximidades da propriedade de Marcos Michelski. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
078/16 DO VEREADOR ILOque seja providenciado patrolamento e roçadas na estrada que 
sai nas proximidades da propriedade dos Karpinski, passando pela residência de João 
Pedro, Miruca, Cachoeira do Roque até a estrada geral com reconstrução de uma ponte 
nesta mesma estrada. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 023/16 DO VEREADOR NERCIO   
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que informe a esta casa Legislativa como está o andamento das construções das casas 
populares do Programa Minha Casa Minha Vida, pois o Secretário teria passado para os 
beneficiados que seria realizado a compra dos materiais para realizar o término das obras e 
até o momento as obras encontram-se paradas, sendo que a mesma tem o prazo de 
término no mês de novembro. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 024/16 DO VEREADOR 
RODRIGO que informe a esta casa Legislativa onde se encontram os portões de ferro da 
entrada do Posto de Saúde que encaminhem as notas fiscais de compra dos mesmos e se 
caso tenha sido doado ou vendido que informem para qual entidade. JUSTIFICATIVA DE 
AUSÊNCIA DO VEREADOR OSMAR, declarando ter estado em uma consulta médica no 
hospital de Clinicas em Porto Alegre no dia 22 de agosto de 2016.Após, passou-se ao 
espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do 
PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. 
Parabenizou a associação da Data dos Amadores pelo evento realizado ontem, onde havia 
muita gente. Avisou que a vaca mecânica que seria realizada neste domingo, foi transferida 
para o próximo sábado, se não houver chuva. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, 
Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação, 
em especial aos candidatos a vereador que estavam presentes. Falou que é importante a 
presença dos candidatos para assistirem a Sessão, pois a partir do próximo ano podem ser 
eles quem estarão nesta Casa representando o município. Parabenizou o Conselho Tutelar 
pela palestra realizada no Ginásio de Esportes, bem como as escolas que participaram e os 
professores que se empenharam. Ressaltou que o evento não aconteceu na forma prevista, 
a delegada convidada não conseguiu chegar ao município devido às condições das 
estradas, sendo lamentável que tenham que enfrentar esta situação, então deseja que não 
seja por muitos anos, que consigam a ter uma estrada decente, um asfalto, porque em 
momento como este vê realmente a deficiência que se tem e as autoridades que poderiam 
estar aqui prestando um trabalho, fazendo palestras, não tem conseguido chegar até o 
município. Reforçou um apelo à todos os candidatos, pois a campanha está em andamento 
e que vençam os melhores porque todos são bons, mas é o povo quem decide, quem correr 
mais e ter um diálogo mais aprofundado com os munícipes, certamente serão os 
vencedores, então que todos façam uma campanha limpa e bonita, em cima do seu nome e 
não em cima do concorrente porque a população está cheia de boatos, mentiras e fofocas, 
então ela quer é a verdade e pessoas com propostas e é neste sentido o seu apelo. Usou a 
palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação. Parabenizou a sua amiga Stefani pelo aniversário, 
assim também a Ana Luiza pelo seu primeiro aniversário ocorrido ontem e o assessor 
Norberto, que é um bom profissional e bom pai de família, então o desejou seus parabéns. 
Comentou que está marcado para amanhã o desfile cívico da cidade, alusivo ao dia sete de 
setembro e parabenizou a associação da Data dos Amadores, pediu desculpas por não ter 
estado presente; também parabenizou a presidente da APAE pelo chá beneficente da 
APAE. Convidou a todos para uma reunião política na localidade de Boca do Campo, onde 
quer que as pessoas vá para ouvir as propostas e ver as ideias de futuro, pois não se sabe 
quem vão ser os vereadores e o prefeito nos próximos quatro anos, por isso devem saber 
das propostas para poder cobrar porque a cobrança e a crítica devem ser construtivas, pois 
os vereadores estão aqui para o bem da comunidade do município. Falou que se preocupa 
com as eleições, mas também se preocupa com as próximas gerações porque Barão do 
Triunfo não vai ser até dois mil e vinte; as crianças devem ter condições de ficar na cidade, 
para que não queiram ir embora por falta de recursos. Comentou sobre a dificuldade de 
acesso, quem não ouviu vai ouvir ainda a batalha pelo acesso asfáltico e melhor dignidade 
de sair e chegar ao município. Comentou que a delegada teve dificuldades de passar pela 
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estrada de Sertão Santana, onde foi feito um aterro e com a chuva houve problema com 
barro, mas é pelo bem da comunidade. Agradeceu a presença de todos e convidou a todos 
para participar das Sessões, todas as segundas-feiras. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Falou que é muito importante ter a comunidade acompanhando o trabalho dos 
vereadores. Saudou o doutor Norberto pela passagem de seu aniversário, o mesmo é uma 
pessoa extremamente profissional e imparcial em seus trabalhos dentro da Câmara, então o 
desejou muita saúde e paz e que continue sendo sempre a pessoa que é, sempre pelo 
correto. Agradeceu a presença do Prefeito, do Derli, representante do Conselho da Saúde, o 
Contador da prefeitura e todos os vereadores presentes na reunião solicitada pelo vereador 
Elomar, a respeito de uma abertura de crédito para a saúde. Ressaltou que foram bastante 
cobrados os pedidos de informação, então afirmou que as respostas estão sendo cobradas 
semanalmente por esta Casa, há vários ofícios protocolados nas respectivas Secretárias do 
Executivo, os quais estão à disposição dos vereadores para consulta. Afirmou que não tem 
muito mais a fazer a respeito disso, então quem quiser tomar as medidas cabíveis, ficam à 
vontade. Agradeceu e saudou o pessoal da associação da Data dos Amadores e 
parabenizou a diretoria pelo evento realizado, onde com o lucro realizado, conseguiram 
saldar todos os investimentos feitos na associação, o que é bonito, pois a comunidade está 
integrada por um bem comum. Comentou sobre um fato desagradável que aconteceu no 
município, a agencia do Banrisul foi alvo de marginais, infelizmente a segurança do estado 
está deixando a desejar, não está conseguindo chegar em todos os lugares onde os 
marginais estão agindo. Agradeceu em nome da Câmara ao pessoal da Brigada Militar 
porque em menos de dez minutos já estava na rua correndo, inclusive com seus veículos 
particulares, tentando perseguir os marginais. Comentou que o efetivo de Barão do Triunfo 
está contando com apenas três policiais, então por isso deixou os agradecimentos ao 
Sargento Pacheco e os Soldados Abreu e Gulart. Saudou o pessoal da Emater pelo trabalho 
realizado juntamente à Secretaria de Minas e Energia e o deputado Lucas Redecker, onde 
conseguiram dois financiamentos para investimentos em energia fotovoltaica (energia solar) 
no município. Explicou que é uma energia limpa, renovável e de baixo custo que contemplou 
duas famílias de produtores rurais que receberão os recursos em breve. Ressaltou que este 
tipo de energia é uma novidade e os vereadores como representante do município ficam 
muito contentes por ter este tipo de iniciativa através da Emater e Secretaria da Agricultura, 
ajudando no que podem para melhoria do produtor rural. Comentou que o deputado Lucas 
vem buscando os programas, apesar do estado não ter muitos recursos. Agradeceu a 
presença de todos e pediu para acompanhar o trabalho dos vereadores e como acontecem 
os trabalhos nesta Casa. Ressaltou que as Sessões são gravadas e os trabalhos da 
Câmara são feitos com extrema transparência. Convidou a todos para o desfile cívico 
amanhã às nove horas.Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente 
Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia doze de 
setembro de dois mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 05 desetembrode 2016. 
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